

viernes 22 de agosto de 2025

El Ayuntamiento de La Laguna proyecta un mural como homenaje a los valores y los derechos de la infancia del municipio

Esta obra del artista urbano Erik Air dará cumplimiento a uno de los compromisos adquiridos con los representantes del Consejo de la Infancia y la Adolescencia



Muro exterior

La concejalía de Bienestar Social y Calidad de Vida del Ayuntamiento de La Laguna ha programado para el próximo mes de octubre la realización de un mural que contribuirá a la visibilización de los menores del municipio y su importancia dentro de la sociedad actual. La obra tendrá la firma del artista urbano Erik Verstraete, comúnmente conocido como Erik Air.

El alcalde del Consistorio, Luis Yeray Gutiérrez, explicó que “este proyecto surge a propuesta de los 80 representantes inscritos en el Consejo Municipal de Infancia y Adolescencia de La Laguna, un espacio de debate y aportación de ideas que se ha instaurado con fuerza en nuestro territorio y que a lo largo del año otorga voz y capacidad de decisión a los más jóvenes”.

Por su parte, la concejala del Área, María Cruz, detalló que “esta iniciativa también es un compromiso adquirido dentro del seno de las Ciudades Amigas de la Infancia, entre las que se encuentra San Cristóbal de La Laguna, para la defensa de los derechos de los niños, niñas y adolescentes del planeta y la creación de entornos seguros para este colectivo ciudadano”. La edil también remarcó que el objetivo de la propuesta es “hacer reflexionar al espectador sobre la importancia de acompañar y estar presentes en las distintas etapas vitales de cualquier menor”.

Este mural se plasmará en los exteriores del CEIP Camino Largo, colindante al parque de la Constitución, en la avenida República Argentina. Los trabajos durarán unos 15 días, en función de las condiciones climatológicas, y requerirán de una adecuación previa de la superficie por parte de la concejalía de Obras, Infraestructuras y Accesibilidad del Consistorio.

Las dimensiones del mural serán unos dos metros y medio de altura, sesenta metros de longitud y una superficie total aproximada de 144 metros cuadrados.

Erik Air es un artista urbano criado en el barrio lagunero de Finca España, que recientemente ha sido reconocido como uno de los mejores muralistas del mundo por la prestigiosa plataforma especializada 'Street Art Cities'. Dentro de sus especialidades, se encuentran los murales de gran formato, en los que ha plasmado su creatividad y su visión sobre distintas realidades sociales.

Actualmente, ejerce como tutor externo para las prácticas de empresa de la asignatura de Revestimiento Mural, tanto en la facultad de Bellas Artes de la Universidad de La Laguna como en la escuela de arte Fernando Estévez de Santa Cruz de Tenerife. Entre sus distintos trabajos, ha colaborado con marcas reconocibles de prestigio mundial como Pepsi, Ducati, Amazon, etc.

Ciudades Amigas de la Infancia

San Cristóbal de La Laguna renovó su reconocimiento como Ciudad Amiga de la Infancia por parte de UNICEF en febrero del año 2024, una distinción que se mantendrá vigente hasta 2027. Esta distinción es un reconocimiento por parte de esta entidad internacional a las administraciones públicas que demuestran un compromiso constante con las condiciones de vida de los menores y su implicación en la toma de decisiones políticas.